

# **Frohes Neues Jahr - können wir die Trainings-Zwangspause beenden?**

Liebe Mitglieder der Tanzsportabteilung,

ich hoffe, Sie sind alle gut und gesund ins neue Jahr gekommen und warten – wie alle - darauf, nach inzwischen mehr als 2 Jahren schon bald in den normalen Alltag zurückkehren zu können. Das trifft viele Bereiche unseres Lebens; aber auch ganz besonders unseren Tanzsport, der seit Anfang Dezember v. J. erneut zum Erliegen gekommen ist. Das war die Entscheidung der TSA – sicher nicht von allen begrüßt – aber aus heutiger Sicht sicher richtig; denn die Infektionszahlen stiegen und schließlich stellte der TVJ alle sportlichen Aktivitäten bis zum 16.01.2022 ein.

Zurzeit macht die viel stärker infektiöse Omikron-Variante allen große Sorgen und auch die Fachleute/Experten wissen nicht, wie sich diese Mutation wirklich auswirken wird. Ich glaube, wir tun gut daran, uns noch in Geduld zu üben und größere Risiken zu vermeiden. Auch während der verantwortbaren Übungszeiten in den letzten 2 Jahren haben doch viele unserer Mitglieder als Vorsichtsmaßnahme auf das Training verzichtet und ich möchte bei einem Neubeginn möglichst viele unserer Aktiven wieder dabei haben, damit wir dann alle wieder zu einem gemeinsamen Niveau kommen und dann darauf aufbauen können.

Der TVJ stellt es jetzt den ÜL bzw. Abteilungen frei, ab 17.01.2022 den Übungsbetrieb unter Berücksichtigung der geltenden Corona-Bedingungen wieder aufzunehmen. Für uns würde die 2G+-Regelung zur Anwendung kommen müssen. Das bedeutet, alle Trainingsteilnehmer müssten 2-fach geimpft und geboostert sein oder zusätzlich einen offiziellen aktuellen Test mitbringen. Diese Auflagen würden sehr viele vom Training abhalten, was wir im Interesse von allen unbedingt vermeiden sollten. Deshalb meine Bitte an Sie alle, bleiben Sie geduldig, bis es die Umstände zulassen, dass wir alle mit einem guten Gefühl wieder beim Training sein können. Sie hören dazu rechtzeitig von mir.

Viele Grüße Ihr  
Rudolf Kaufmann